
 
 

Au Président de l'Association 
Lambersart Kaniv Ukraine Monsieur 
Pierre Dumoulin, Au members de 
l'Assitiation 

 
 
 
 

Cher Monsieur le Président, chers 
amis, 

 
À la veille des fêtes de Noël et de la nouvelle année 2024, je voudrais témoigner un grand respect et 

transmettre mes sincères salutations aux membres de l'Association, ainsi qu'à tous les habitants de 
Lambersart, qui ont aidé Kaniv dès les premiers jours de la grande guerre et ne nous ont pas abandonnés tout 
au long de l 'année 2023. 

La croyance des Russes selon laquelle les pays civilisés se lasseraient d'aider l'Ukraine ne s'est pas 
réalisée. 

Leur conviction selon laquelle ils briseraient la volonté de résistance des Ukrainiens était et reste 
fausse. 

Nous sommes, plus que jamais, unis - nous croyons et nous nous efforçons d'accomplir la Victoire. 

Nous aidons les familles des territoires occupés qui ont trouvé refuge dans notre communauté. Nous 
avons aménagé des abris dans chaque établissement d'éducation et  nous continuons à le faire pour les habitants 
de la ville. Nous organisons la vie quotidienne des soldats des forces armées qui se rétablissent aprs un dur 
travail sur la ligne de front. 

Nous protégeons les infrastructures critiques contre les tentatives de l'ennemi de les détruire, et les 
habitants de la communauté et de l'Ukraine de rester sans chaleur et sans lumière pendant la saison froide. 

Nous dirigeons le maximum possible de fonds du budget municipal pour aider les unités militaires, 
et avec l 'aide de fonds de nos amis, nous résolvons des projets humanitaires. 

Ainsi, les fonds collectés par les habitants de Lambersart et transférés à  Kaniv contribuent à sauver 
la vie des Ukrainiens, à restaurer les forces des soldats, à organiser le travail des écoles et des jardins d'enfants, 
à aider les habitants des territoires qui ont souffert de l'agression. Les fonds de votre part travaillent pour la 
paix et le bien. Chaque arrivée est un pas vers la Victoire. Vers notre Victoire commune sur le mal. 

Je souhaite que l'étoile de Bethléem apporte beaucoup de joie et de bonheur à chaque famille de 
Lambersart. 

 
Aec grand respect,                           
!hor Renkas, 

 

le maire de la ville de Kaniv                 


